

63ª EDICIÓN DEL INTERESCOLAR DE TENIS MARIO CARACCI:

# Los “Duendes” suyas en la arcilla

Por primera vez, el Monte Tabor —liderado por el experimentado Nicolás Jarry— grabó su nombre en la copa del principal torneo escolar. En damas, el Colegio Los Andes recuperó la corona.



Jarry, quien debutó este año en Copa Davis, le dio puntos clave al Monte Tabor para coronarse campeón por primera vez.

CARMEN NOVOA

Ser campeón por primera vez es algo histórico para cualquiera y es, justamente, lo que les tocó vivir a los tenistas del Monte Tabor en la 63ª edición del Interescolar de tenis Mario Caracci, que organizó el Club Deportivo Universidad Católica.

A pesar de que habían participado en años anteriores, los “Duendes” tenían su cartita bajo la manga: la presencia de Nicolás Jarry, quien en septiembre defendió a la responsabilidad y junto a Mateo Hirmas superaron por 2-1 al Cumbres en la final Sub 18.

Gracias a los 5 puntos que le dio esa victoria, más las unidades que aportaron en Sub 14 (3), Sub 10 (2) y Sub 12 (1), el colegio de Lo Barnechea totalizó 11 y se quedó con la corona del certamen.

# hicieron de las de San Carlos



El Monte Tabor (con 11 puntos) y el Colegio Los Andes (22) reinaron en la arcilla de San Carlos de Apoquindo.

Más atrás se situaron el Boston College y el Everest (ambos con 10).

“Estoy muy contento. Ya había ganado en mi categoría, pero con el colegio no lo habíamos logrado. Es muy emocionante”, dijo Jarry (17 años, 4º medio). “Estuvimos luchando mucho por la copa, dos años seguidos tratando de ganarla y por fin este año lo conseguimos. Estamos subiendo el nivel en el colegio”, agregó su compañero Hirmas (17 años, 3º medio).

En damas, el Colegio Los Andes recuperó el título que el año pasado había perdido a

manos del Santiago College. A pesar de que no ganaron en ninguna categoría, participaron en todas y obtuvieron 22 puntos, inalcanzables para el Cumbres (7), vicecampeón del torneo.

“Estamos muy contentas. Todos los partidos fueron en-

treñidos, pero tengo que reconocer que estuvo difícil. Nos vamos muy felices por lo que logramos”, dijo Carmen Larraín (16 años, 2º medio). “Tenemos un equipo cada vez más fuerte, con buenas jugadoras y eso nos ayudó”, agregó la tenista.

## Los monarcas 2013

**DAMAS. Sub 10:** María Ignacia Correa y Manue-  
la Boetsch (**San Isidro**); **Sub 12:** María Ignacia  
Yapur y Martina Budnik (**Santiago College**); **Sub**  
**14:** Natalia Cordero y Carmen Gloria Ruiz (**Cum-**  
**bres A**); **Sub 16:** Mariana Leal y Sanja Fabijancic  
(**Regina Pacis**); **Sub 18:** Antonia Dunford y María  
Jesus Tala (**The Newland School**).

**VARONES. Sub 10:** Pablo Pérez de Arce y José  
Echeverría (**Tabancura A**); **Sub 12:** Mauricio  
Serrano e Ignacio Godoy (**La Girouette**); **Sub**  
**14:** Benjamín Araya e Ignacio Becerra (**Boston**  
**College B**); **Sub 16:** José Pablo Goycoolea y Ni-  
colás Goycoolea (**Verbo Divino A**); **Sub 18:** Ni-  
colás Jarry y Mateo Hirmas (**Monte Tabor A**).